

## Re: Ihre Bewerbung für das Amt der 1. Hamburger Kirschblütenkönigin

Sehr geehrte Frau Hashimaru-Shigemitsu,

vielen Dank für Ihre Nachricht. Eine Kandidatin auszusuchen, die man nicht persönlich getroffen hat, ist immer eine schwierige Sache. Ich hoffe, die Juroren haben eine gute Wahl getroffen. Aufbau und Erhalt von Freundschaften zwischen Ländern und Kulturen ist ein wichtiger Beitrag zu mehr Frieden auf der Welt. Gerne hätte ich die Brücke zwischen Deutschland und Japan geschlagen. Je mehr ich mich mit Japan beschäftige, desto faszinierter bin ich. Wir in Deutschland können eine Menge von Japan lernen.

Als Königin der Texte bin ich in Deutschland eine beliebte und angesehene Ehrenhoheit mit hohem Wiedererkennungswert und werde auch in die entferntesten Winkel des Landes eingeladen. Ich werde weiter daran arbeiten, freundschaftliche Kontakte ins Ausland zu aufzubauen. Vielleicht sind es meine Bodenständigkeit und Volksnähe, die mich auszeichnen. Wo immer ich hinkomme, gibt es etwas Neues zu entdecken und viele Menschen aus dem Volk, mit denen ich interessante Gespräche führe. Gerade diese menschlichen Kontakte begeistern mich besonders.

Wenngleich ich bei der diesjährigen Wahl nicht ins Amt der 1. Hamburger Kirschblütenkönigin gewählt wurde, wünsche ich mir dennoch, Sie irgendwann persönlich kennenzulernen und Bekanntschaften mit Japanern zu schließen. Gerne werde ich zu Ihren Veranstaltungen kommen.

Nun rufen mich aber wieder die hoheitlichen Geschäfte. Am Samstag bin ich zum Hoheitentreffen anlässlich des Spargelfestes nach Hohenseeden eingeladen. Ich werde in Gedanken an die Krönung der Kirschblütenkönigin Hamburg dort in Ehren vertreten. Schade, dass ich dort nur wenig über die Freundschaft zwischen Hamburg und Osaka berichten kann. Es wäre schön, wenn wir in "diplomatischem Kontakt" bleiben würden. Meine Unterlagen dürfen Sie gerne behalten. Vielleicht ergeben sich ja noch andere Anknüpfungspunkte, oder Sie möchten mal einen unserer interessanten Kulturabende besuchen.

Mit hoheitlichen Grüßen

Charlene Wolff - Königin der Texte aus Hamburg vom TextLabor Bergedorf

<http://koenigin-charlene.de>  
<http://www.textlabor-bergedorf.de>

---

**Von:** DJG

**Gesendet:** Montag, 18. Mai 2015 10:18

**An:** DJG

Liebe Kandidatin,

leider konnten wir Ihre Bewerbung nicht für die diesjährige Endausscheidung zur Wahl der 1. Hamburger Kirschblütenkönigin berücksichtigen, unsere Juroren haben Sie nicht für das Finale am 23. Mai vorgeschlagen.

Bei der Vielzahl der eingegangenen Bewerbungen war uns diese Entscheidung sehr schwer gefallen.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Interesse und Ihre Bemühungen bei der Bewerbung um das ehrenvolle Amt der Hamburger Kirschblütenkönigin und wünschen Ihnen für die Zukunft alles Gute.

Die Deutsch-Japanische Gesellschaft zu Hamburg e. V. bleibt Ihnen gerne auch in Zukunft freundschaftlich verbunden. Wir würden uns freuen, wenn wir uns zu Japan-bezogenen Themen wieder begegnen oder wir Sie bei einer unserer Veranstaltungen als Gast begrüßen dürfen.

Ihre Bewerbungsunterlagen senden wir Ihnen selbstverständlich mit separater Post zurück.

Mit freundlichen Grüßen,  
E. Hashimaru-Shigemitsu  
Präsidentin

Deutsch-Japanische Gesellschaft zu Hamburg e. V.  
Hartungstr. 14  
D - 20146 Hamburg

Telefon: +49 40 2880 3620 Telefax: +49 40 2880 3621 [djg@hashimaru.de](mailto:djg@hashimaru.de)